



Der Staatspräsident

Jerusalem, den 23. des Monats Elul, 5781  
31. August, 2021

**An**  
**Yoav Gad**  
**Rotem 28**  
**Yavne**

**Lieber Yoav,**

Ich habe mich gefreut, Ihre Gratulation anlässlich meiner Vereidigung zum Amt des Staatspräsidenten des Staates Israels zu erhalten. Ich möchte Ihnen für Ihre warmen Worte danken.

Im Verlauf der kommenden sieben Jahre haben meine Frau und ich vor, überall in unserem ganzen Land unterwegs zu sein, um unsere Stärken einzubringen, um zuzuhören und zu prüfen, wo wir nach Kräften dazu beitragen können, uns mit den Herausforderungen zu messen, vor die heutzutage unser Volk gestellt ist. Unsere Stärke liegt in unserer Einheit. Ich habe volles Vertrauen in die Kräfte, die in der israelischen Gesellschaft stecken, in die Fähigkeit, den anderen zu integrieren, die einzigartige Qualität aller Lebensbereiche, jeder Gemeinde und jeder Herkunftsgruppe den anderen näher zu bringen.

Ihre gesegnete Tätigkeit, über die Sie berichtet haben, ist emotional bewegend und ist bedeutend für die Bewahrung des historischen Gedenkens für uns als Volk und für die einzelnen, die die höllischen Schrecken überlebt haben.

**Jischar Koach und viel Erfolg!**

(Jischar Koach bedeutet: Möge Ihre Kraft beständig für weiteres Wirken bleiben)

Mit herzlichem Gruß und ein gutes neues Jahr

Yitzchak Herzog  
Der Staatspräsident

בברכה, ואלה אסתי  
יציאת הרצוג  
נשיא המדינה